
保護者が伝えてほしいと思うこと 

 

浜嶋です。 

おはようございます。 

  

 １１月５日のわくわくカーニバルで見たスカウトの善行について、後日メールで保護者

にお伝えしました。 

 これは、保護者にぜひ知ってほしいと思ったからです。保護者も参加していましたが、

このことについて気づいていなかったので、とても喜んでくださいました。当日すぐに隊

長にスカウトの善行を話すと、隊長はもちろん気づいていました。保護者の気持ちを綴っ

たお返事のメールを隊長にも伝えました。 

 保護者が知らなかったスカウトのいいところを伝えてあげることによって、それを喜ん

でもらうと格別にうれしくなるものですね。また、指導者がスカウトを見ている目がある

ことも保護者に知っていただくことにつながります。 

 

 私は、朝の挨拶で「今日、多くのスカウトや保護者と話をすることを楽しみにしていま

す」と話しました。実際に、久しぶりに会ったスカウトや保護者と楽しい交流ができたこ

とはうれしかったです。また、私の病気を気遣ってくれた方が多く、ありがたく思いまし

た。 お互いに、気持が伝わるとうれしいものですね。 

 

 ＨＰに掲載した「保護者の声」の作文は、私が保護者から気持ちを伝えていただいて嬉

しかったです。早速読んで、感想をお伝えしました。また、そのスカウトにも確認すると、

嬉しそうにしていました。仲間のスカウトが「何があったの？」と興味深く聞いていまし

た。 

 

 私が最近お手紙を送ったスカウトにも話ができて良かったです。「どうもありがとうござ

いました」と丁寧にお礼を言ってくれました。保護者から手紙を読んだ反応をお聞きする

と、あまりはっきりとした印象では無かったですが、直接話をするととても礼儀正しかっ

たです。彼はＢＶＳスカウトからその点がしっかりしていました。このことも、その保護

者が知らないスカウトの一面なので、保護者に報告させていただきました。 

 

 カブ隊に上進したビーバースカウトとは、本当に久しぶりでした。元気に活動している

かと気になっていました。家族で自転車に乗って公園に到着した彼女に、遠くから「○○

ちゃんー、会いたかったよー！」と声をかけました。保護者は、笑って見ていました。他

のスカウトと一緒に近くで会ったとき、私の頭が話題になって「髪の毛が生えてきたんだ

よ」と言うと、「ここは生えていない」と頭の真上を指さしました。実はそれで、伸ばすの



を止めて剃ることにしたんです。さすが観察力が鋭い。よく見ているわ。遠慮なく言うス

カウトとは気兼ねがありません。楽しいです。 

  

 しばらくお会いしていなかった体験者の方にも近況をお聞きしました。「本来ならば模擬

店のお手伝いをしないといけないのに申し訳ない」と気持ちを伝えてくださいました。も

う、２団の一員になってくださっているんだなとうれしく思いました。 

 

 私がボーイ隊の副長をしていた時やカブ隊の隊長をしていた時のＯＢ副長には、当時と

変わらない会話をしました。「子供を連れて戻って来てよ」と切実な思いを伝えました。 

 

 保護者は、私や隊長からスカウトの良い面、知らないことを聞くことはうれしいことで

すね。ちょっとしたことですが、保護者が一番うれしいことではないかと思います。団行

事では、こういう交流を大切にしたいですね。 

 間島隊長が、２年前ぐらいに「団委員長、もう年なんだから力仕事はしなくていいです

よ」と言ってくれました。ホルモン薬治療で力が落ちたころです。私は、この時間を保護

者やスカウトとの交流の時間にしたいと思っています。そして、スカウトの良いところを

できる限り保護者に伝えたいと思います。 


